

Über 15.000 Euro für Nicaragua

Mio. Die Schüler des Heidelberg College machten ihrer Schule ein besonderes Geschenk zum 125-jährigen Bestehen: Mit einem Spendenlauf sammelten sie Spenden in Höhe von mehr als 15.000 Euro. Das Geld geht an zwei Projekte in Nicaragua und Ghana. Dafür haben sich die Schüler um Sponsoren bemüht, die pro gelaufenem Kilometer einen bestimmten Betrag gaben. In kleinen Gruppen machten sie sich auf den Rundweg von der Schule entlang des Neckars, über das Stauwehr, wieder zurück und über die Theodor-Heuss-Brücke zur Schule. „Fast alle Schüler haben mitgemacht“, freut sich Lehrerin Antje Sarna, „einige sind die fünf Kilometer lange Strecke sogar drei- bis viermal gelaufen.“ Insgesamt legten die Schüler so rund 2250 Kilometer zurück, das entspricht der Strecke von Heidelberg bis nach Portugal.

Kleine Pause beim Spendenlauf: Schließlich ging es nicht um die Zeit. Foto: Stefan Kresin

